



# Partagez le chemin

Personne ne devrait être forcé de fuir son foyer.

---

Chaque minute, 31 personnes sont forcées de fuir leur foyer.

La majorité d'entre elles se trouvent dans les pays les plus pauvres de la planète et vivent dans des conditions extrêmement difficiles.

Conflits armés, changements climatiques, mégaprojets de développement, persécution... Les causes de la migration forcée sont multiples, complexes et interreliées.

Il est temps d'agir !

En solidarité avec les 68,5 millions d'enfants, de femmes et d'hommes déracinés à travers le monde, marchons 40 075 km, soit l'équivalent de la circonférence de la Terre, d'ici le 31 août 2019.

Je m'engage à marcher afin de partager le chemin avec celles et ceux en exil.

**Marchez, signez ou donnez : chaque geste compte !**  
[devp.org/marche](http://devp.org/marche)



Développement  
et Paix  
CARITAS CANADA

1 888 234-8533  
[devp.org](http://devp.org)

**Sans démocraties inclusives et participatives qui respectent les droits humains, la migration forcée ne peut que s'aggraver.**

Monsieur le Premier Ministre,

Le Canada doit faire plus pour s'attaquer aux causes profondes de la migration forcée.

En plus de garantir une aide humanitaire pour toutes les personnes réfugiées et leurs communautés hôtes, je vous demande de vous engager à :

- appuyer des organisations citoyennes qui promeuvent la paix, la démocratie et les droits humains;
- investir davantage dans des solutions diplomatiques et pacifiques aux conflits armés.

Personne ne devrait être forcé de fuir son foyer.

---

Prénom et nom (en lettres moulées)

---

Ville, province et code postal

---

Signature

Affranchissement  
non requis

**Le très honorable Justin Trudeau**  
**Premier ministre du Canada**  
**Chambre des communes**  
**Ottawa ON K1A 0A6**